

e-redaction@lobservateurduvalenciennois.fr

lobservateurduvalenciennois.fr

Valenciennes-Londres à vélo, le défi lancé par quatre étudiants

Dans le cadre de leurs études de sports, ils ont imaginé un parcours pour 35 challengers du 14 au 18 avril.

Ils bossent dessus depuis la rentrée. Léonard Tomson, le chef de projet, Bastien Tut-Liénard, Pierre-François Charot et Messaouda Sayah sont étudiants en troisième année de STAPS section management de sport. Et dans le cadre de leurs études, ils sont chargés de créer ou reprendre un événement sportif. Ils se sont donc lancé le défi de mettre au point un parcours reliant Valenciennes à Londres en vélo en quatre jours au mois d'avril prochain.

Une idée un peu folle qui est venue des garçons, « nous avons travaillé pour la logistique lors du dernier Tour de France et on a bien aimé. Nous voulons créer un événement convivial entre parcours à vélo et bivouac », raconte Pierre-François. Si bien qu'au lieu de reprendre un événement existant - soit choisir la facilité, il faut l'avouer - les quatre étudiants ont voulu innover avec ce projet d'un coût de 14 000 euros avec le parcours, la traversée en ferry, le matériel logistique, les visites... « Nous avons choisi Londres surtout pour l'enjeu sportif. C'est aussi une grande ville et nous allons pouvoir visiter le site des Jeux Olympiques », souligne d'emblée Pierre-François. Car oui, il ne s'agit pas que d'un défi sportif. Avant d'atteindre Londres, les 35 participants (dont 15 bénévoles) devront parcourir

80 km par jour et s'arrêteront pour visiter les grands équipements sportifs régionaux comme le Pubéco Arena Pévèle d'Orchies, la salle de l'USDK à Dunkerque, « et nous sommes en pourparlers pour la visite des stades d'Arsenal et de Tottenham ».

Trouver des sponsors

Au-delà du simple exploit sportif, les étudiants aimeraient surtout retrouver l'ambiance et la convivialité qu'ils ont ressentie sur le Tour de France avec des repas pris ensemble, « et quelques anima-

tions en soirée s'ils ne sont pas trop fatigués ». Quant à nos étudiants, ils s'occupent eux de la logistique, « pour que tout soit prêt quand les coureurs arrivent au camping »... en voiture. Ils seront répartis entre la voiture de tête, le camion de queue et les cyclistes au milieu, mais il n'est pas certain qu'ils prennent tous leur vélo !

Bref, aujourd'hui, tout est prêt. Reste donc à boucler le budget, « aujourd'hui, tout est question de sponsoring pour financer le projet. Sans les sponsors, ça ne peut

PRATIQUE

Le stage sportif ValLondon se déroule du 14 au 18 avril 2015 (trois jours de vélos et un jour de visite libre à Londres) et s'adresse aux étudiants sportifs. Ces derniers pourront s'inscrire dès la fin du mois. Il leur sera demandé d'amener leur matériel mais aussi une participation financière. Contact : vallondon2015@gmail.com ou sur le site www.val-london.com.

pas marcher mais ce n'est pas évident », explique Messaouda, mais « la semaine dernière, nous avons reçu des réponses plutôt positives », précise d'emblée Pierre-François. Cependant, n'y aura-t-il pas une once d'inquiétude ? « Non, non, nous sommes confiants, assure Messaouda. On s'est lancé un petit challenge mais c'est possible et faisable. Il ne manque pas grand-chose, juste quelques sponsors pour financer la restauration et le camping. » On leur souhaite bonne chance pour la suite ! ■ L.C.

